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山形県司法書士会平成３０年度 

第３回 理 事 会 議事概要 

 

１．日  時  平成３０年１０月２２日（月）１３時～１６時３０分 

１．場  所 司法書士会館 ２階大会議室  

１．組 織 員 会 長 小松 修   

       副会長 伊藤健太郎 早坂智佳子 那須 修 

       理 事 佐藤 剛 鹿俣貴裕 本田哲郎 石沢光康 加藤臣和 

            三浦康友 加藤史子 樋口康栄 神尾健悦 佐藤正弓 

        （組織員総数 １４名  出席者  名 欠席者   ） 

司  会 佐藤 剛 

１．開  会 副 会 長 那須 修 

１．会長挨拶 会  長 小松 修 

１．議  長 会則第３４条第２項により会長 

１．議事録署名人選任（会則第３７条第２項により議長及び出席組織員のうち２名） 

       議事録署名人に石沢理事、三浦理事を選任 

 

 

１．議  事 

（報告事項） 

１．第２回全国会長会（10/11～10/12） 

２．市町村への要望書提出 

 

（審議事項） 

第１号議案 量定意見の件（事案番号 平成２７年第１号、平成２８年第１号） 

 別紙「第３回理事会議事録（抄）」、「量定意見理事会決議書」記載のとおり決定した。 

 

第２号議案 会費免除申請の件 

 全員一致で免除を承認した。 

 併せて、東北ブロック会費も当会が負担として免除を承認した。 

 伊藤副会長より、休業届も出されている旨、報告があった。 

 

第３号議案 空き家対策に関する自治体との連携の件 

 寒河江市、長井市の協定案について、全員一致で承認をした。 

 また、空家、所有者不明土地、災害発生時の協定内容を含めた協定案を示した。 

今後は、常任理事会の審議により協定締結を決定する旨、全員一致で承認をした。 

 

（協議事項） 

第１号 会員証及び司法書士徽章に関する規程の改正について 

 佐藤部長より、資料に基づき提案があり、伊藤副会長より補足説明があった。 

 神尾理事より発行事務に関する質問があった。 
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 第２号 支部の関係する手続の精査に伴う会則、規程の改正について 

   佐藤部長、伊藤副会長より説明がなされた。全会一致で次回支部長常任理事意見交換

会に議題として提出する旨決定した。 

 

第３号 支部交付金について 

   伊藤副会長より、現状の説明があり、減額の検討について意見を求めた。 

   三浦理事、お金がない支部もあると聞いているため、支部の理解を得られるのか 

   樋口理事、支部交付金を減額等する場合、懇親会等の補助を考えてもよい 

   加藤史子理事、無くしてもよい    

   以上、支部意見交換会で意見を聞くこととした。 

 

第４号 中間監査について  

  鹿俣部長より、内容の説明があった。特定資産の計上方法について、顧問税理士から

の意見を踏まえ、次年度より科目を変更することの報告があった。 

 

第５号 法人会員の会費について 

  伊藤副会長より、法人の従たる事務所の法人会費について資料に基づき内容の説明が

あり、妥当な額についての意見を求めた。会長より司法書士法改正の検討課題として、

いわゆる「一人法人」が検討されている旨、説明があった。 

  樋口理事：高すぎるとは思うが具体的な 

  神尾理事：会費収入の減額等も考えられるので減額する必要がない 

  加藤史子理事：会費を 5,000円とする 

  三浦理事：福島会程度の会費 

  先日の常任では、主たる事務所 1 万円、従たる事務所 5000 円という意見であった旨

報告がなされた。 

  石沢常任理事から福島会の主たる事務所の会費が連合会の負担金との関係でバラン

スを欠いているのではないか、という参考意見が出された。 

 

第６号 研修規則について 

  早坂副会長より、規則の改正の方向性について、説明がなされた。会長より、補足説

明があった。 

 

第７号 無料相談所について 

   石沢部長より、無料相談所の予約制について検討したい旨、その理由を含めて説明が

なされた。また、無料相談所の開催日が祭日等に重なった場合の対応について、意見を

求めた。 

   三浦理事より、予約していない相談者の対応方法について質問があり、石沢部長より

説明があった。 

   議長は、再度規則規程を確認の上、支部長意見交換会の際に支部長にご意見をいただ

き、次回理事会で審議することとした。 
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第８号 各事業部より事業の進捗状況等について 

  各部長より、事業の進捗状況について報告がなされた。 

 

第９号 第１回支部長・常任理事意見交換会の付議事項について（11/6） 

   伊藤副会長が、下記の通り開催すること及び他に取り上げるべき議案がないか、意見

を求めた。 

１．報告 

（１）第２回会長会報告 

（２）日司連メンタルヘルス相談窓口に関する事項 

（３）各事業部より事業の進捗状況等について 

 

２．協議 

（１）総務部所管事項 

  ・会員証及び司法書士徽章に関する規程の改正について 

・公益活動報告について 

・支部の関係する手続の精査に伴う会則、規程の改正について 

（２）経理部所管事項 

・支部交付金について 

・中間監査について 

・法人会員の会費について 

（３）企画研修部所管事項 

    ・研修規則の改正について 

・会員の単位取得状況について 

（４）社会事業部所管事項 

    ① 相談センター運営委員会 

    ア 無料相談所について 

     イ 被災地相談員派遣について 

    ② 社会事業委員会 

    ア 空き家対策に関する自治体との連携について 

    ③ 調停センター運営委員会 

  （５）県会への要望と意見に対する回答 

（６）各支部長からの提案事項 

 

   なお、登記事務打合会の要望として、 

   樋口理事：長井市の登記事項証明書のセンターで、公図・地積測量図の取得について

可能となるように要望があった。 

   神尾理事：法務局の登記事務及び証明書発行事務の受付時間の延長について要望があ

った。 

 

（その他） 特になし 

 

１． 閉  会  副会長  早坂 智佳子 


